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Entrevista al Delegado de PRODECON en Nayarit, Sergio Luis Cazarez Santiago, 

en el programa “Prodecontigo de la UAN” que se trasmite en 101.3 FM. Tema: 

“Revisa tu Radiografía Fiscal, puntos a verificar”. (11/08/2021) 

Escucha  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/2021/08-2021/entrevista_nayarit_prodecontigo_11_agosto.mp3
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SAT busca simplificar el pago de impuestos 

Este jueves en la conferencia matutina desde el Palacio Nacional, el presidente 

Andrés Manuel López Obrador abordó distintos temas clave sobre el desarrollo de 

México. 

Recaudación de impuestos del SAT 

El mandatario anunció que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) pretende 

facilitar el pago de impuestos, tal como lo anunció la Secretaría de Hacienda. Esto 

surge debido a que muchos mexicanos enfrentan distintos obstáculos para cumplir 

con su obligación fiscal o incluso no pueden realizar su declaración a tiempo.  

Hay que buscar simplificar”, dijo. 

Facilitarle a los contribuyentes que puedan cumplir con sus obligaciones, también 

eso va a significar más ingresos”. 

  

 

Tengo otro dato, dice sobre crisis en citas de SAT 

Cuestionado sobre el problema de la escasez de citas en el SAT, el Presidente 

Andrés Manuel López Obrador afirmó que tiene "otro dato", aunque se podría 

buscar simplificar.  

"Bueno, yo no tengo esa información o tengo otro dato. Vamos a pedirle a la 

directora del SAT que nos informe. Yo lo que veo todos los días, tengo como cinco 

o seis datos que reviso diario, uno de ellos tiene que ver con los ingresos, de cuánto 

ingresa diariamente, cómo va la recaudación y vamos bien, estamos incluso por 

encima de lo autorizado cuando se aprobó la ley de ingresos. 

 

"Pero puede ser que haya obstáculos, trabas, como se está denunciando y hay que 

buscar simplificar, porque eso también, entre otras cosas, es primero facilitarle a los 

contribuyentes que puedan cumplir con sus obligaciones y también eso va a 

significar más ingresos, entonces le vamos a pedir a la directora del SAT", dijo el 

conferencia matutina. 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/economia/sat-busca-simplificar-el-pago-de-impuestos/136366
https://www.dineroenimagen.com/economia/hacienda-busca-facilitar-el-pago-de-impuestos/136118
https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/que-pasa-si-no-declaro-impuestos-tiempo-en-el-sat/136122
https://www.reforma.com/tengo-otro-dato-dice-sobre-crisis-en-citas-de-sat/ar2238631?v=4
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A julio, el SAT ha devuelto 395,702 mdp a contribuyentes 

Horas después de que seis gremios de diferentes ámbitos profesionales exhortaran 

al Servicio de Administración Tributaria (SAT) a agilizar el servicio de trámites de 

citas y que acelerarán las devoluciones de saldo a los contribuyentes; el fisco 

difundió información explicando la situación. 

“De enero a julio del 2021 se devolvieron 395,702 millones de pesos en 

contribuciones tributarias, lo que representó un incremento de 173,813 millones de 

pesos, (58.0% real); 90,448 millones de pesos (19.6% real) y 30,134 millones de 

pesos (3.0% real), respecto del 2018, 2019 y 2020”, precisó el SAT. 

El Impuesto sobre la Renta (ISR) es el que presenta un mayor aumento en 

devoluciones al sumar 42,366 mdp a julio y registrar un incremento de 15.7% anual. 

 

 

 

Para las mipymes será complicado cumplir a tiempo con el registro de outsourcing: 

Caintra 

Monterrey, NL. Para la Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León, 

la prórroga para implementar la reforma de la ley de subcontratación prevista 

para entrar en vigor el próximo 1 de septiembre, es muy complejo para las micro y 

pequeñas empresas, debido a que tendrán que realizar más de 180 trámites para 

el registro como empresas de subcontratación, y tienen muy poco personal, destacó 

el presidente del organismo, Rodrigo Fernández Martínez. 

“Lo más importante es la complejidad para registrarse; por ejemplo, una 

organización donde hay 5 personas, —muchas de las mipymes son de este 

tamaño—, que tengan que hacer más de 180 trámites, queremos que se les pueda 

facilitar apoyo para que se puedan dedicar a producir, vender y a sacar productos 

nuevos”, puntualizó. 

Caintra, sostuvo, está comprometida como industria, a cumplir con los 

requerimientos establecidos en la Reforma de Subcontratación, pero ha resultado 

un proceso complicado, y casi imposible por la saturación de las plataformas 

tecnológicas de las autoridades. 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/A-julio-el-SAT-ha-devuelto-395702-mdp-a-contribuyentes-20210812-0055.html
https://www.eleconomista.com.mx/estados/Para-las-mipymes-sera-complicado-cumplir-a-tiempo-con-el-registro-de-outsourcing-Caintra-20210812-0060.html
https://www.eleconomista.com.mx/estados/Para-las-mipymes-sera-complicado-cumplir-a-tiempo-con-el-registro-de-outsourcing-Caintra-20210812-0060.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Que-plazos-de-la-reforma-de-outsourcing-contempla-la-prorroga-autorizada-20210801-0017.html
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Reforma de outsourcing: los 4 indicadores que AMECH usará para medir resultados 

La Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (AMECH) -que agrupa a 

26 corporativos- informó que hay 4 indicadores que permitirán revisar los resultados 

de la reforma en subcontratación, se trata de los datos de empleo formal, el nivel 

salarial de los trabajadores, informalidad y el número de empresas registradas en el 

Registro de Prestadoras de Servicios Especializados u Obras Especializadas 

(Repse). 

De acuerdo con Héctor Márquez Pitol, presidente de la AMECH, “esos cuatro 

indicadores nos permitirán saber si la reforma va cumpliendo con sus objetivos de 

tener mejores salarios, empleo digno y combate a la evasión y elusión fiscal”. 

En conferencia de prensa, para dar a conocer las dos décadas de existencia de la 

Asociación, Márquez Pitol expuso que hasta ahora los datos del mercado laboral no 

muestran avances, ya que faltan más de 400,000 empleos formales para estar en 

niveles de previos a la pandemia; como tampoco el salario de los trabajadores se 

ha visto beneficiado, pues se ha reducido y aún es lento el registro en el Repse. 

 

 

Bancos migran a su nómina a trabajadores subcontratados 

El 1 de septiembre será el último día para absorber a los trabajadores 

subcontratados a través de esquemas de outsourcing, transfiriéndolos a la nómina 

central. 

Se estima que antes de la reforma había cerca de cinco millones de trabajadores 

subcontratados en el país. Actualmente, 2.5 millones de estos trabajadores  han 

migrado a la nómina de las empresas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Los-4-indicadores-que-AMECH-usara-para-medir-resultados-de-la-reforma-en-subcontratacion-20210812-0048.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Empleo-formal-sigue-recuperandose-a-paso-lento-65936-nuevas-plazas-en-junio-20210712-0063.html
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/bancos-migran-a-su-nomina-a-trabajadores-subcontratados/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/es-oficial-publican-en-el-dof-prorroga-de-un-mes-al-outsourcing/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/23-de-trabajadores-absorbidos-en-nomina-tuvieron-un-recorte-salarial/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/23-de-trabajadores-absorbidos-en-nomina-tuvieron-un-recorte-salarial/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/la-mitad-de-los-trabajadores-siguen-en-outsourcing/
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Información del sistema electrónico aduanero y control de inventarios 

En términos de la Ley Aduanera, quienes introduzcan o extraigan mercancías del 

territorio nacional están obligados a transmitir a las autoridades fiscales, mediante 

el sistema electrónico aduanero, los pedimentos con la información referente a las 

mercancías importadas o exportadas, así como la información relativa a su valor y 

demás datos relacionados con su comercialización. 

 

 

Facultades de gestión del fisco en el ejercicio 2020 

Las autoridades fiscales cuentan con diversas atribuciones para comprobar el 

cumplimiento de las obligaciones que las leyes de la materia imponen a los 

contribuyentes. Sin embargo, no todas esas atribuciones son de comprobación, por 

lo que es necesario distinguirlas de las que ejercen como de gestión. 

Las facultades de comprobación tienen como finalidad inspeccionar, verificar, 

determinar o liquidar el cumplimiento de las obligaciones tributaria. Por ejemplo, una 

visita domiciliaria o revisión de gabinete. 

 

 

 

SAT devuelve más y más rápido 

De enero a julio de 2021, se devolvieron 395,702 millones de pesos  (mdp) en 

contribuciones tributarias, lo que representó  un incremento de 173,813 mdp (58.0% 

real); 90,448 mdp (19.6% real) y 30,134 mdp (3.0% real), respecto de 2018, 2019 y 

2020, respectivamente, destacó el Servicio de Administración Tributaria (SAT).  

Asimismo, el organismo destacó que en este año se disminuyó 5 días el tiempo 

promedio de devolución, respecto de 2020; es decir, las devoluciones se hacen en 

aproximadamente la mitad del tiempo que otorga el Código Fiscal de la Federación 

(40 días hábiles).  

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15872
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/11/facultades-de-gestion-del-fisco-en-el-ejercicio-2020
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/12/sat-devuelve-mas-y-mas-rapido
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SAT presenta soluciones al rezago y corrupción de citas 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) se manifestó ante las inquietudes 

presentadas por representantes de Coparmex, el Instituto Mexicano de Contadores 

Públicos, el IMEF y la ANADE, en razón del problema que hay para sacar citas que 

en el instituto. 

Luego de la conferencia de prensa efectuada el miércoles 11 de agosto por las 

entidades ya mencionadas, el SAT compartió las soluciones que ofrece para poner 

fin al problema de las citas, a través de un documento titulado “Diagnóstico, 

soluciones y retos para la atención a contribuyentes”. 

 

Organizaciones reclaman al SAT por falta de citas y retraso en devoluciones 

Distintas organizaciones exhortaron al Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

a resolver con celeridad la escasez de citas para contribuyentes y la devolución de 

saldos a favor a las empresas. 

Las organizaciones que participaron en la conferencia de prensa conjunta fueron 

las siguientes: 

• Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). 

• Barra Mexicana de Abogados (BMA). 

 

 

Dan prisión preventiva a Laura Bozzo por defraudación fiscal 

La conductora de televisión de origen peruano, Laura Bozzo, está a punto de pisar 

el penal de Santiaguito, en Almoloya de Juárez, esto debido a que se le acusa de 

defraudación fiscal por más de 13 millones de pesos. Un juez de control del Sistema 

de Justicia Penal en el Estado de México vinculó a la presentadora a prisión 

preventiva porque no logró acreditar ante la autoridad fiscal su domicilio oficial, 

reporta El Universal. 

La acusación en contra de la presentadora se debe a que vendió indebidamente un 

inmueble embargado por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), el cual 

garantizaba el pago de un adeudo de 13 millones 769 mil pesos; si se demuestra la 

culpabilidad, la conductora podría pasar de tres a nueve años en prisión. 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/12/sat-presenta-soluciones-al-rezago-y-corrupcion-de-citas
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/organizaciones-reclaman-al-sat-por-falta-de-citas-y-retraso-en-devoluciones/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/dan-prision-preventiva-a-laura-bozzo-por-defraudacion-fiscal/
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El cambio de domicilio fiscal se presume cierto, salvo que el SAT demuestre su 

falsedad 

El Código Fiscal de la Federación (CFF) establece que se considera como domicilio 

fiscal de las personas morales residentes en el país, entre otros supuestos, el local 

donde se encuentre la administración principal del negocio [CFF 10]. 

Las personas físicas o morales tienen la obligación de solicitar su inscripción 

en el Registro Federal de Contribuyentes (RFC), y proporcionar la información 

relacionada con su identidad, domicilio y en general, sobre su situación fiscal [CFF 

27]. 

 

 

¿Tienes autorización para disminuir pagos provisionales de ISR? 

De acuerdo con lo establecido en la Ley del ISR en su artículo 14, las personas 

morales tienen la posibilidad de solicitar autorización para disminuir el monto de los 

pagos provisionales que corresponden al segundo semestre del año. 

 

 

 

Nueva iniciativa para considerar trabajadores a usuarios de plataforma digital 

Fechado al 9 de agosto de 2021 el Diputado Federal Evaristo Lenin Pérez Rivera 

presenta la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se Adiciona el Artículo 15-

E a la Ley Federal del Trabajo a través de la cual propone que las personas que 

operan a través de plataformas digitales sean consideradas como trabajadores y 

perciban las prestaciones de seguridad social correspondientes. 

Propuesta: colaboradores de Apps son trabajadores 

La iniciativa propuesta consiste en adicionar un Artículo 15-E a la Ley Federal del 

Trabajo (LFT). En resumen, el objetivo de la iniciativa es que las personas que 

operan a través de plataformas digitales sean consideradas trabajadoras y se les 

garantice sus derechos de seguridad social. 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-cambio-de-domicilio-fiscal-se-presume-cierto-salvo-que-el-sat-demuestre-su-falsedad/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-cambio-de-domicilio-fiscal-se-presume-cierto-salvo-que-el-sat-demuestre-su-falsedad/
https://4yuv9.r.a.d.sendibm1.com/mk/cl/f/zbuVsapVYBQgcqXIWTOW6d5Tg2MRbDJvA05hraHTBnqW-P-LtGj8tzMHbt5O0HMke6FvOwZ8a0UteoI19rAO6P3vbDXkSMzfcrCZUPphm0LEFNm-FBqtNIGEaYq4BoJOpdY9A5wWT0j1ksXGDmcx0MAdWVWJrjnyttIOyjnezoef9W06NJH4ZUBVAR6kaSSNXafGVV9c37eInF63t8EZ4BL_4_Q
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16118
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16117
https://www.fiscalia.com/modules.php?name=Content&pa=showpage&pid=157
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Agencias de publicidad ¿Preparadas para la Ley de Contratación de Publicidad? 

El 4 de junio de 2021 Fiscalia publica la nota “Ley de Contratación de Publicidad: 

Implicaciones contables y fiscales”, en la que se informa sobre la publicación en el 

Diario Oficial de la Federación de dicha ley, y en la que se abordan y explican una 

serie de implicaciones fiscales, contables y administrativas para las agencias de 

publicidad. 

Esta ley entra en vigor el 1 de septiembre de 2021 y las implicaciones 

administrativas que este tipo de empresas enfrentan son considerables y resulta 

necesario analizar el tema desde el punto de vista fiscal, contable y administrativo, 

por lo que se retoma la publicación referida. 

 

 

 

Tratamiento del IVA para contribuyentes exentos 

Existen contribuyentes que realizan actividades exentas del Impuesto al Valor 

Agregado (IVA). Aunque estas personas están eximidas del pago del impuesto, sí 

están obligadas a aceptar el traslado del mismo por las erogaciones que ellos 

efectúan. En el presente trabajo se explica el tratamiento fiscal de este IVA. 

 

 

Apartados obligatorios en el Complemento de Plataformas Tecnológicas 

El Comprobante de Retenciones e Información de Pagos (CRIP), documento en el 

constan las retenciones efectuadas a los contribuyentes, debe emitirse con el 

Complemento “Servicios de Plataformas Tecnológicas” cuando se proporcione el 

uso de plataformas tecnológicas a personas físicas para prestar de forma 

independiente el servicio de transporte terrestre de pasajeros o entrega de 

alimentos preparados, así como servicios de hospedaje, comercio de bienes y otro 

de servicios. 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16116
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15781
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15781
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16115
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16114
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APLICACIÓN DE VACUNAS CON DÉFICIT DE 53% 

México registra un déficit de aplicación de vacunas contra Covid-19 de 53% para 

cumplir con el plan de Gobierno de tener protegida a la población mayor de 18 años 

en octubre de 2021, de acuerdo con un estudio de LDM, compañía mexicana 

experta en logística. 

En mayo pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador planteó que en 

octubre de 2021 se tendría protegida a la población mayor de 18 años, que suman 

120 millones de personas, de acuerdo con datos oficiales. 

 

 

Ya es imposible controlar COVID en Tokio, admite panel del Gobierno 

Un miembro del panel asesor de expertos sobre el COVID-19 del Gobierno 

Metropolitano de Tokio dijo que ahora es imposible controlar la propagación del 

virus en la capital. 

“Las infecciones están arrasando a nivel de desastre, es una emergencia”, dijo Norio 

Omagari en una reunión del panel este jueves con la gobernadora de Tokio, Yuriko 

Koike. “Es imposible controlar la situación”. 

Sus comentarios se produjeron cuando se considera extender un estado de 

emergencia en Tokio, que está experimentando su peor ola de casos de virus 

SARS-CoV-2, mientras Japón se unió a la lista de países que luchan contra los 

aumentos repentinos atribuidos a la variante Delta. Actualmente, la emergencia está 

programada para levantarse a fines de agosto. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/08/12/aplicacion-de-vacunas-con-deficit-de-53/
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/2021/08/12/es-imposible-controlar-covid-en-tokio-admite-panel-del-gobierno/
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OMS pide a China compartir los datos de los primeros casos de Covid-19 

La Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió este jueves a China compartir los 

datos brutos de los primeros casos de Covid-19 para que pueda avanzar la 

investigación sobre los orígenes de la pandemia. 

"La próxima serie de estudios incluirá un examen adicional de los datos brutos de 

los primeros casos" en 2019, dijo la OMS en un comunicado sobre el avance de la 

investigación. 

"Compartir datos brutos y dar permiso para el nuevo análisis de muestras... no es 

diferente de lo que alentamos a todos los países, incluida China, a apoyar para que 

podamos avanzar en los estudios de los orígenes de forma rápida y eficaz", agregó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/OMS-pide-a-China-compartir-los-datos-de-los-primeros-casos-de-Covid-19-20210812-0061.html
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Estos son los 6 ajustes que se harán al sistema de pensiones en México 

En México se busca mejorar el sistema de pensiones, por lo que estas son 

los ajustes contemplados. Entre estos de busca modificar la edad de retiro para 

los trabajadores. 

El Grupo de Trabajo para la Transición Hacendaria propuso algunos ajustes al 

sistema de pensiones con el fin de mejorar el panorama de México en cuanto a este 

tema. Para ello tanto el Gobierno como el Seguro Social y el ISSSTE, así como la 

empresas de la industria privada, han llegado a acuerdos para poner generar 

cambios en beneficios de los pensionados y los trabajadores que en un futuro van 

a solicitar su retiro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.televisa.com/noticias/estos-son-los-6-ajustes-que-se-haran-al-sistema-de-pensiones-en-mexico/
https://noticieros.televisa.com/tag/pensiones/
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Morena está lejos de devolver la mitad de su presupuesto este año; solo ha 

regresado el 6% 

Han pasado más de cinco meses desde que Morena aseguró que devolvería en 

2021 el 50% de su presupuesto, con la idea de que el dinero se pudiera utilizar para 

la compra de vacunas contra COVID-19. Pero de los más de 800 millones de pesos 

que se comprometieron a devolver, solo han regresado 100, que es el equivalente 

al 6.1% del presupuesto total de gasto ordinario que se le asignó este año.  

Víctor Hugo Sondón Saavedra, representante del Partido Acción Nacional (PAN) 

ante el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), recordó este 

miércoles en plena sesión extraordinaria que  queda poco tiempo para que Morena 

cumpla su promesa, antes de que termine 2021.  

 

 

Avala INE proyecto de presupuesto a partidos 

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el proyecto de 

presupuesto para el financiamiento de los partidos políticos para el año 2022, el cual 

asciende a 5 mil 821 millones 851 mil 704 pesos. 

Se trata de un presupuesto global, pues aún no se determina cuántos recursos le 

tocarán a cada partido político, toda vez que es necesario que el proceso electoral 

del 6 de junio pasado concluya en su totalidad con el cierre de las impugnaciones 

que todavía están en curso para que se determine la desaparición o no de partidos 

políticos. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.animalpolitico.com/elsabueso/morena-solo-ha-regresado-6-presupuesto/
https://www.animalpolitico.com/elsabueso/morena-solo-ha-regresado-6-presupuesto/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/avala-ine-proyecto-de-presupuesto-partidos
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Presupuesto Participativo en vilo por manejo 

Este jueves 12 de agosto se discutirá una propuesta de reforma a la Ley de 

Participación Ciudadana de la Ciudad de México, que podría afectar el ejercicio 

del Presupuesto Participativo de las 16 alcaldías de 2020 y 2021. 

Lo anterior ha generado críticas que señalan que la intención real es permitir 

el manejo discrecional de los aproximadamente 2 mil 800 millones de pesos que se 

asignaron como Presupuesto Participativo para los ejercicios de 2020 y 2021. 

Fue el pasado 21 de julio cuando la Secretaría de Gobierno local, a través de 

la Consejería Jurídica, envió al Congreso de la Ciudad de México una iniciativa que 

propone una reforma a la Ley de Participación Ciudadana que busca evitar 

el subejercicio de recursos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reporteindigo.com/reporte/presupuesto-participativo-en-vilo-por-manejo/
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Peso tiene leve tropiezo tras decisión de Banxico 

El peso, que mantuvo un paso ganador durante la mayor parte de la sesión de este 

jueves, cedió los avances tras la decisión de política monetaria del Banco de México 

(Banxico), que decidió elevar su tasa de referencia por segundo ocasión 

consecutiva. 

De acuerdo con datos del Banxico, la moneda mexicana se depreció 0.13 por ciento, 

con lo que el tipo de cambio quedó en las 19.95 unidades por dólar, esto en el 

ámbito interbancario. 

El peso tocó un máximo de 19.96 unidades por y un mínimo de 19.86 este día. 

 

 

Banxico ‘anota un doblete’ y sube la tasa a 4.5% 

El Banco de México (Banxico) subió este jueves su tasa de interés en 25 puntos 

base, en línea con lo esperado por el mercado. 

El referencial se ubica ahora en 4.50 por ciento, su nivel más alto en casi un año. 

De nueva cuenta la decisión fue dividida, pues los subgobernadores Galia Borja y 

Gerardo Esquivel votaron por mantener la tasa sin cambios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/2021/08/12/peso-se-fortalece-a-la-espera-de-la-decision-del-banxico/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/12/banxico-anota-un-doblete-y-sube-la-tasa-a-45/
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Banxico sube la tasa a 4.50% y anticipa una inflación de 5.7% anual para 2021 

La Junta de Gobierno de Banco de México incrementó la tasa de fondeo 

interbancario en un cuarto de punto para dejarla en 4.50%, en lo que ha sido el 

segundo incremento consecutivo. 

La decisión de subir en 0.25 puntos la tasa, fue tomada por mayoría, con dos votos 

en contra, de los Subgobernadores Galia Borja y Gerardo Esquivel. 

Al actualizar sus expectativas de inflación, consideran que la variación anual al 

cierre de 2021 será de 5.7%, un nivel que se encuentra arriba del 4.81% previsto 

por ellos mismos en junio, cuando divulgaron su informe trimestral. 

 

Banxico sube a 4.50% tasa de interés; su segunda alza consecutiva 

El Banco de México (Banxico) decidió elevar 25 puntos base su tasa de interés, 

para ubicarla en 4.50 por ciento. 

En la decisión de política monetaria de junio, Banxico decidió incrementar la tasa de 

interés ante el alza inflacionaria que vive el país, que cerró en 5.81 por ciento en 

julio pasado, fuera de su rango objetivo. 

 

Durante julio se registraron 116,543 nuevos empleos formales, reporta el IMSS 

El mes de julio estuvo cargado de plazas laborales permanentes, pues se generaron 

116,543 puestos de trabajo nuevos, la cifra más alta en la última década para un 

mismo mes, reportó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). 

De acuerdo con el reporte mensual, mientras se generaron 345,434 puestos de 

trabajo con contratos indefinidos, se perdieron 228,891empleos temporales, con un 

saldo positivo de 116,543 plazas. 

Cabe recordar que entró en vigor la reforma en subcontratación “y el tema de 

empleo temporal es aún un pendiente, pues hay empresas que no pueden absorber 

contratos temporales por lo costoso que resulta, se tiene que resolver la manera 

cómo las empresas pueden cubrir los picos de producción, ya que quedó prohibido 

el uso de la subcontratación”, comentó Héctor Márquez Pitol, presidente de la 

Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (AMECH). 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/Banxico-sube-la-tasa-a-4.50-y-anticipa-una-inflacion-de-5.7-anual-para-2021-20210812-0059.html
https://www.razon.com.mx/negocios/banxico-sube-4-50-tasa-interes-segunda-alza-consecutiva-447012
https://www.razon.com.mx/negocios/banxico-eleva-25-puntos-base-tasa-interes-ubica-4-25-440228
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Durante-julio-se-registraron-116543-nuevos-empleos-formales-reporta-el-IMSS-20210812-0054.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Los-4-indicadores-que-AMECH-usara-para-medir-resultados-de-la-reforma-en-subcontratacion-20210812-0048.html
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En julio se crearon 116 mil 543 empleos; hila siete meses de alzas 

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reportó que en julio pasado se 

crearon 116 mil 543 puestos laborales, lo que implicó un crecimiento mensual de 

0.6 por ciento.  

Con lo anterior, la creación de empleo de enero a julio del año en curso es de 518 

mil 191 puestos, de los cuales 130.9 por ciento corresponde a empleos 

permanentes. 

 

 

Empleo formal liga séptimo mes al alza, pero queda por debajo de niveles 

prepandemia 

La creación de empleos formales en el país acumuló su séptimo mes consecutivo 

de avances, toda vez que en julio se generaron 116 mil 543 plazas, con lo que el 

número de trabajadores asegurados al IMSS aumentó a 20 millones 291 mil 923 

empleados, informó el Instituto Mexicano del Seguro Social. 

No obstante, el total de empleos formales al sexto mes del año todavía está 321 mil 

613 plazas por debajo del nivel pre-pandemia, ya que en febrero del año pasado se 

ubicaba en 20 millones 613 mil 536 fuentes de trabajo. 

El IMSS detalló que la creación de empleos de enero a julio de este año sumó 518 

mil 191 plazas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/julio-crearon-116-mil-543-empleos-hila-siete-meses-alzas-447006
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/12/empleo-formal-liga-septimo-mes-al-alza-pero-queda-por-debajo-de-niveles-prepandemia/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/12/empleo-formal-liga-septimo-mes-al-alza-pero-queda-por-debajo-de-niveles-prepandemia/
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López Obrador ‘no ve mal’ entregar más permisos de distribución de gas LP 

El presidente Andrés Manuel López Obrador abrió este jueves ‘la ventana’ para 

que grupos minoristas de gaseros puedan tener acceso directo para distribuir el 

combustible. 

Al ser cuestionado sobre si hay la posibilidad de llegar a un acuerdo con este sector, 

con base en las estipulaciones para regular los precios, López Obrador dijo que ve 

con buenos ojos esta propuesta por el equilibrio de pesos y contrapesos. 

“Lo que tú estás planteando es que se entreguen más permisos de distribución a 

empresas que quieran participar, y no lo veo mal. Lo que queremos es que el precio 

final al consumidor sea justo, entre más competencia mejor”, sostuvo en la 

‘mañanera’. 

 

Atenderá Ricardo Sheffield a gaseros inconformes 

Los integrantes del Gremio Gasero Nacional advirtieron que tendrán que suspender 

el suministro de gas licuado de petróleo (LP) al final de la semana, si el gobierno 

federal no da una solución a los bajos márgenes de ganancia que obtienen con el 

nuevo tope de precios aplicado a este combustible. 

Ayer, al grito de: ¡el gaaas, el gaaas!, más de 600 repartidores de gas y sus familias 

abordaron las calles del Centro Histórico con pancartas, pues acusaron que este 

nuevo esquema de precios redujo sus comisiones hasta en dos terceras partes. 

 

Ya no hay que hablar de cadenas, sino de redes globales de suministro: BLK 

Logistics 

La cadena de suministro es una imagen obsoleta para entender los flujos 

comerciales a nivel mundial, de acuerdo con la firma BLK Global Logistics. 

Miguel Gutiérrez, CEO de BLK Global, apuntó que han habido disrupciones 

importantes durante los últimos años en la manera en la que se mueven y operan 

las cadenas de suministro, lo cual obliga a repensar su funcionamiento. 

“Ahora, en vez de cadenas, tenemos redes multitipo y dinámicas”, comentó este 

jueves durante el EF Meet Point Virtual. ‘Tecnología, regulación y gestión de 

cadenas de suministro’. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/12/lopez-obrador-abre-la-ventana-a-gaseros-minoristas-para-distribucion-de-combustible/
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/profeco-atendera-a-gaseros-inconformes-por-tope-en-precio-del-gas-7076404.html
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/12/ya-no-hay-que-hablar-de-cadenas-sino-de-redes-globales-de-suministro-blk-logistics/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/12/ya-no-hay-que-hablar-de-cadenas-sino-de-redes-globales-de-suministro-blk-logistics/
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Actividad turística se desploma 23.3% en el primer trimestre: Inegi 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que la actividad 

turística cayó 23.3% en el primer trimestre de 2021 en comparación con el mismo 

periodo del año anterior. 

Tras un comunicado, el INEGI dijo que entre enero y marzo pasados, el consumo 

de los turistas extranjeros disminuyó 51.8% y el gasto del turismo nacional 16.4% 

interanual. 

 

 

Anuncia jefa de gobierno capitalino aumento a "Mi Beca para Empezar" 

Ayer miércoles, el gobierno de la Ciudad de México anunció un incremento de 15% 

del programa Mi Beca para Empezar para el próximo ciclo escolar. 

A partir del 1 de septiembre, los alumnos de Preescolar recibirán 400 pesos; 

primaria y secundaria 435 pesos y de los Centros de Atención Múltiple (CAM) 500 

pesos. 

 

 

Sequía impactará industria eléctrica, minera y de bebidas: Moody's 

La generación de energía eléctrica, la minería y la industria de bebidas se verán 

particularmente afectados por la sequía extraordinaria en territorio mexicano, 

advirtió la calificadora Moody's, luego de la declaración de emergencia emitida ayer 

por la Comisión Nacional del Agua (Conagua). 

Moody's anticipó complicaciones para la Comisión Federal de Electricidad (CFE), 

que el pasado mes de julio anunció inversiones por mil millones de dólares para 

modernizar 14 centrales hidroeléctricas en el país. 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Actividad-turistica-se-desploma-233-en-el-primer-trimestre-Inegi-20211286
https://www.contrareplica.mx/nota-Anuncia-jefa-de-gobierno-capitalino-aumento-a-Mi-Beca-para-Empezar-202112845
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/moodys-preve-afectaciones-por-sequia-en-industria-electrica-minera-y-de-bebidas-7076551.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/conagua-declara-emergencia-por-sequia-en-el-pais-7074271.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/conagua-declara-emergencia-por-sequia-en-el-pais-7074271.html
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Secretaría de Economía resalta rezago en la recuperación de empleo para las 

mujeres 

La subsecretaria de comercio exterior de la Secretaría de Economía, Luz María de 

la Mora, mencionó que si se busca la recuperación del país tras la pandemia, es 

indispensable invertir en las mujeres dentro del campo laboral.  

Durante su participación en la inauguración del Foro de Equidad de Género de 

Index, la funcionaria de la Secretaría de Economía recordó que en mayo pasado 

faltaban por recuperarse 2.1 millones de empleos desde el primer confinamiento, de 

los cuales 71 por ciento correspondían a mujeres.  

 

 

Jornada laboral, ¿lo más estresante? 

La presión en el entorno laboral puede causar consecuencias en la salud de las 

personas; de acuerdo con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el 75% 

de los mexicanos padece de fatiga debido al estrés laboral, refirió Evaluar.com. 

 Señaló que los factores que desencadenan este padecimiento se encuentran 

establecidos en la NOM-035 y de acuerdo con una reciente encuesta realizada por 

la firma, la jornada de trabajo es el primero de ellos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/secretaria-economia-resalta-rezago-recuperacion-mujeres-446989
https://www.razon.com.mx/negocios/secretaria-economia-resalta-rezago-recuperacion-mujeres-446989
https://idconline.mx/laboral/2021/08/12/jornada-laboral-lo-mas-estresante
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Digitalización bajará costos operativos de bancos en América Latina 

La digitalización podría convertirse en una herramienta eficaz hacia la inclusión 

financiera en los bancos de América Latina, lo que a su vez, bajaría los costos 

operativos de dichas instituciones; por ello, ahora el 98% de los ejecutivos bancario 

apuntan a una estrategia de transformación digital, según un estudio de The 

Economist y Mambu -plataforma de servicios bancarios y financieros líder del 

mercado-. 

El estudio que fue realizado en seis países de América Latina, mostró que el 50% 

de los encuestados considera que la implementación de estrategias digitales está 

en etapa avanzada, mientras que solo el 25% ve a la reducción de costos, como 

uno de los principales incentivos para la digitalización, en tanto, el 9.8% lo considera 

como un incentivo clave. 

 

 

 

 

¿Una nueva Ley Federal de Juegos y Sorteos en México? 

La Ley Federal de Juegos y Sorteos en México 

México es uno de los países con mayor proliferación de los juegos de azar. Durante 

mucho tiempo, el claro predominio era de los casinos físicos. Sin embargo, con la 

llegada de casas de apuestas online, que ofrecen bono de bienvenida sin depósito, 

cada vez más personas decidieron elegir una plataforma para apostar desde el 

ordenador o el smartphone. 

Para comprender esto, hay que entender que el crecimiento de los jugadores viene 

de la mano con otro factor: la evolución tecnológica. Diariamente, surgen nuevos 

avances en materia de Internet, como la velocidad de las conexiones o los 

dispositivos con mejor hardware. Por ende, cada vez más personas tienen acceso 

a dispositivos de alto nivel. 

 

 

 

 

https://idconline.mx/finanzas/2021/08/12/digitalizacion-bajara-costos-operativos-de-bancos-en-america-latina
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/una-nueva-ley-federal-de-juegos-y-sorteos-en-mexico/
https://www.casinoexpertos.com/mx/bonos-de-bienvenida/
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Suspensión de actividades en la Secretaría de Economía por repunte de Covid-19 

Con fecha 12 de agosto de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación el 

Acuerdo por el que se suspenden las actividades que se indican en la Secretaría de 

Economía, derivado del incremento de casos confirmados de personal que ha 

contraído el virus SARS-CoV-2 (COVID-19). 

Este acuerdo tiene por objeto suspender los términos de los trámites, servicios y 

procedimientos de la Secretaría de Economía (SE), únicamente para las unidades 

administrativas que en éste se indican, derivado del incremento de casos 

confirmados de servidores públicos que han dado positivo al virus SARS-CoV-2 

(COVID-19) en las mismas, conforme a los supuestos de fuerza mayor o caso 

fortuito a que se refiere el artículo 28 de la Ley Federal de Procedimiento 

Administrativo. 

 

 

Wall Street abre ligeramente a la baja tras alcanzar máximos históricos 

La Bolsa de Nueva York abrió ligeramente a la baja el jueves tras superar sus 

máximos históricos el miércoles: el Dow Jones descendió un 0,06% y 

el Nasdaq perdió un 0,17%. 

El miércoles, tras el anuncio de una inflación inferior a la esperada en julio, el índice 

Dow Jones había cerrado con un alza del 0,62%, hasta los 35.484,97 puntos, un 

nuevo récord, al igual que el índice más amplio S&P 500, que se situó en 4.447,70 

puntos (+0,25%). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16113
https://www.contrareplica.mx/nota-Wall-Street-abre-ligeramente-a-la-baja-tras-alcanzar-maximos-historicos-202112857
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Rosario Robles a 2 años de su arresto: ‘soy la única en la cárcel, la única 

perseguida’ 

A un día de cumplirse dos años de su encarcelamiento, Rosario Robles 

Berlanga señaló que está recluida injustamente, “soy la única en la cárcel y la única 

perseguida”, y reiteró que se le castiga por actos que supuestamente cometieron 

otros, sin que se actúe contra terceros. 

Además, afirmó que se encuentra privada de la libertad porque es mujer. 

“El día 13 de agosto cumplo 2 años de estar recluida injustamente. El odio, la 

venganza y el miedo me han traído a estos cuatro muros. Estoy privada de mi 

libertad porque soy mujer y me llamo Rosario Robles. La prueba contundente es 

que soy la única en la cárcel”, afirmó la exfuncionaria en una carta que publicó en 

su cuenta oficial de Twitter. 

 

 

Regreso a clases presenciales ‘va’, escuela es insustituible: AMLO 

El regreso a clases presenciales es fundamental, reiteró nuevamente este jueves el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

“Es fundamental el regreso a clases presenciales, no hay nada que sustituya a la 

escuela. La escuela es el segundo hogar, ahí no solo se aprende, ahí se convive 

con otros niños, ahí se sienten feliz los niños, los adolescentes, con sus amigos, ahí 

se aconsejan mutuamente”, apuntó en la conferencia matutina. 

López Obrador afirmó que México es de los países que más tiempo ha tenido 

cerradas sus escuelas debido a la pandemia de COVID-19 y que no es posible 

continuar de este modo. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/12/rosario-robles-a-2-anos-de-su-arresto-soy-la-unica-en-la-carcel-la-unica-perseguida/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/12/rosario-robles-a-2-anos-de-su-arresto-soy-la-unica-en-la-carcel-la-unica-perseguida/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/12/regreso-a-clases-presenciales-va-escuela-es-insustituible-amlo/
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SNTE da ‘espaldarazo’ a regreso de clases presenciales 

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) respaldó la postura 

del Gobierno federal y afirmó que es tiempo de regresar a las aulas. 

Alfonso Cepeda, secretario general del sindicato, señaló que la mayoría de 

maestras y maestros ha ratificado su compromiso de apoyar el regreso a clases 

presenciales. 

“El SNTE manifiesta su compromiso de adhesión y apoyo a las acciones 

emprendidas por el Gobierno de México, a través de las secretarías de Educación 

Pública y de Salud, quienes de manera conjunta y en el respectivo ámbito de sus 

competencias suscribirán un acuerdo para el regreso a las escuelas”, indicó 

Cepeda, leyendo un documento de compromiso acordado un día antes. 

 

Los maestros apoyan el regreso a clases: SNTE 

El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 

(SNTE), Alfonso Cepeda Salas, dijo que la inmensa mayoría de maestros de México 

ratifican el compromiso de apoyar el regreso a clases presenciales. 

Coincidió en que “es tiempo de regresar a las aulas, ir por nuestras escuelas, ir por 

nuestros alumnos que han desertado”. 

 

 

Revisa SEP regreso a clases con estados 

Autoridades educativas de todo el País se reúnen en la sede de la Secretaría de 

Educación Pública (SEP) para definir los lineamientos para el regreso a clases en 

los tres niveles escolares. 

Después de que la titular de la dependencia, Delfina Gómez, dijo esta mañana que 

el regreso a clases el 30 de agosto era inminente, sus pares a nivel local analizan 

las disposiciones para volver a las aulas en el marco del ciclo escolar 2020-2021. 

De acuerdo con el programa de la reunión, se discutirán por separado los 

lineamientos para Educación Básica, Media Superior y Superior, además de los 

procesos del Sistema de Carrera para las y los Maestros. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/12/snte-da-espaldarazo-a-regreso-de-clases-presenciales/
https://www.cronica.com.mx/notas-los_maestros_apoyan_el_regreso_a_clases__snte-1199075-2021
https://www.reforma.com/revisa-sep-regreso-a-clases-con-estados/ar2238760?v=2
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SEP pedirá carta de corresponsabilidad a padres de familia para el regreso a clases 

La titular de la Secretaría de Educación Pública federal, Delfina Gómez Álvarez, dijo 

que es inminente el regreso a clases presenciales en el nivel básico a partir del 30 

de agosto, no obstante de que persiste el incremento de contagios por Covid-19 en 

la mayor parte del país. Argumentó que “ya vemos problemas muy fuertes de 

violencia, de obesidad, de estrés” en niños y niñas, y sostuvo que habrá filtros en 

escuelas y hogares para que el regreso a clases sea seguro. 

Durante la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador en 

Palacio Nacional, la titular de la SEP dijo que se requerirá a los padres de familia 

que firmen la Carta Compromiso de Corresponsabilidad, con lo cual aceptará que 

sus hijos tomen clases presenciales y se comprometen a no enviar a los menores 

en caso de presentar síntomas de coronavirus. 

 

 

Regreso a clases es por aprendizaje y salud mental de estudiantes: SEP 

El regreso a clases presenciales es necesario no sólo por el aprendizaje, sino 

también por la salud emocional de los estudiantes, dijo la secretaria de Educación 

Pública (SEP), Delfina Gómez Álvarez. 

La funcionaria participó en la conferencia presidencial de prensa conocida como “la 

mañanera” e hizo un nuevo reconocimiento a los maestros y a los Padres de Familia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/SEP-pedira-carta-de-corresponsabilidad-a-padres-de-familia-para-el-regreso-a-clases-20210812-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/7-de-cada-10-menores-de-edadquieren-regresar-a-las-aulas-Comision-de-Derechos-Humanos-de-la-CDMX-20210811-0110.html
https://www.cronica.com.mx/notas-regreso_a_clases_es_por_aprendizaje_y_salud_mental_de_estudiantes__sep-1199074-2021


 

27 
 

 

Protocolo de la SEP para regreso a clases presenciales; estos son los diez pasos 

Conoce las 10 acciones que tomará la Secretaría de Educación Pública (SEP) para 

un regreso seguro a clases presenciales en las escuelas de educación básica al 

iniciar el ciclo escolar 2021-2022, a partir del próximo 30 de agosto. 

Los padres deberán integrarse al Comité Participativo de Salud en las escuelas, con 

el fin de participar en los filtros sanitarios. 

Habrá tres filtros: 

–El primero en la casa: si hay síntomas de COVID-19 los niños no deben ir a clases. 

–El segundo filtro será en la entrada donde se tomará la temperatura 

–Y el tercero en el salón, donde el maestro verificará que los niños tengan 

cubrebocas y tomará de nuevo la temperatura. 

 

 

Profesores despedidos denuncian agresiones en Universidades del Bienestar 

Docentes y asistentes académicos de las Universidades para el Bienestar Benito 

Juárez García (UBBJ) acusaron “medidas represivas y de descalificaciones” en su 

contra por parte de las autoridades de la Universidad. 

De acuerdo con un documento firmado por 70 trabajadores despedidos en 19 de la 

República, mismo que está dirigido al presidente Andrés Manuel López Obrador, 

estas agresiones han sido dirigidas por parte de la dirección general y la dirección 

académica de las UBBJ, por lo que exigieron la intervención de autoridades 

federales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/regreso-clases-consulta-10-acciones-adoptara-sep-retorno-seguro-446997
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/profesores-despedidos-de-universidades-para-el-bienestar-benito-juarez-garcia-denuncian-agresiones-7076693.html
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¿Fugado? Mauricio Toledo afirma que viajó a Chile por ‘compromisos previos’ 

Mauricio Toledo, quien fue desaforado por la Cámara de Diputados, aseguró que 

su viaje a Chile estaba programado antes del proceso en su contra. 

“Como lo he hecho público, soy hijo de padres chilenos y mi salida del país 

obedece a compromisos contraídos con anticipación”, publicó en una carta en su 

cuenta de Twitter. 

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó ante el pleno de la 

Cámara de Diputados que Toledo abandonó México desde el 26 de julio con el fin 

de evitar su detención. 

 

Cuelgan seis cuerpos en puente de Zacatecas 

Los cuerpos de seis personas fueron colgados de un puente vehicular sobre la 

Carretera estatal 120, en el Municipio de Zacatecas, Zacatecas, confirmó la 

Secretaría de Seguridad Pública. 

Casi a las 6:00 horas, la Policía detectó cuatro cadáveres que aún colgaban de 

cuerdas amarradas al puente, mientras que otros dos habían caído al asfalto. 

 

"Al lugar acudieron elementos policiales quienes confirmaron se trataba de cuatro 

personas suspendidas y dos más sobre la vía pública, todos masculinos que ya no 

contaban con signos vitales. El lugar quedó a cargo de la Policía de Investigación", 

reportó la institución. 

 

 

Sandra Cuevas alista estrategia para evitar que La Unión Tepito se reagrupe 

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas señaló que en su demarcación 

implementarán una estrategia de seguridad para que La Unión Tepito no se 

reagrupe y señaló que un presunto integrante de ese grupo la amenazó ayer y refirió 

que cuenta con un audio al respecto. 

“El día de ayer recibí un audio de parte de, supuestamente, de uno de los 

integrantes de La Unión Tepito, amenazándome, sin embargo, pues es algo que no 

me mueve en absoluto, aquí en Cuauhtémoc habrá orden y disciplina y no vamos a 

permitir que nos vengan a amedrentar, a los delincuentes se les trata como son, 

delincuentes”, dijo en conferencia de prensa con los alcaldes de la oposición. 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/12/fugado-mauricio-toledo-afirma-que-viajo-a-chile-por-compromisos-previos/
https://www.reforma.com/cuelgan-seis-cuerpos-en-puente-de-zacatecas/ar2238747?v=2
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/sandra-cuevas-alista-estrategia-para-evitar-que-la-union-tepito-se-reagrupe
https://www.eluniversal.com.mx/tag/la-union-tepito
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Expertos de la ONU piden a países desistir en uso de software espía 

Ginebra. Expertos en derechos humanos que colaboran con Naciones Unidas 

pidieron el jueves a los países que venden o transfieren spyware y otras tecnologías 

de vigilancia que desistan de esa actividad hasta que se elaboren normas para su 

uso, a fin de garantizar que no violen esos derechos. 

Tras las revelaciones recientes sobre el programa de espionaje Pegasus, los 

expertos expresaron el temor de que “se utilicen herramientas de espionaje 

altamente complejas para vigilar, intimidar y acallar a los defensores de los derechos 

humanos, los periodistas y la oposición política” en algunos lugares, dijo la oficina 

de derechos humanos de la ONU. 

“Expertos en derechos humanos de la ONU pidieron a todos los estados que 

impongan una moratoria global sobre la venta y transferencia de la tecnología de 

vigilancia hasta tanto aprueben normativas estrictas que garanticen su uso en forma 

acorde con los estándares internacionales de derechos humanos”, dijo la oficina en 

un comunicado. 

 

 

Bill Gates promete mil 500 mdd para reducir emisiones, pero tiene una condición 

El cofundador de Microsoft Bill Gates anunció este jueves que su fondo de inversión 

climático aportará 1.500 millones de dólares a proyectos del Gobierno de Estados 

Unidos para el desarrollo de tecnologías de reducción de emisiones si se aprueba 

el plan de infraestructuras impulsado por la Administración de Joe Biden. 

Esa iniciativa de más de un billón de dólares, que ha sido aprobada por el Senado 

pero está aún pendiente de la luz verde de la Cámara Baja, incluye una partida de 

unos 25.000 millones para que el Departamento de Energía impulse proyectos 

público-privados para combatir el calentamiento global. 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/12/mundo/pide-onu-a-paises-desistir-en-uso-de-software-de-espionaje/
https://www.cronica.com.mx/notas-bill_gates_promete_mil_500_mdd_para_reducir_emisiones_pero_tiene_una_condicion-1199067-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-bill_gates_promete_mil_500_mdd_para_reducir_emisiones_pero_tiene_una_condicion-1199067-2021
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ONU pide a países miembros regular uso de software para espionaje 

La Organización de las Naciones Unidas (ONU), hizo un llamado a los países 

miembro que venden o transfieren spyware y otras tecnologías de vigilancia, que 

desistan de seguir con este tipo de actividades y regular su uso con el objetivo de 

no violar los derechos humanos. 

Ante la polémica generada por el uso del programa Pegasus, los expertos 

en derechos humanos de la ONU, manifestaron su temor de que el uso de estas 

herramientas puedan intimidar o acallar a periodistas y a la oposición política. 

 

 

ES EL DÍA MUNDIAL DEL ELEFANTE. AHORA EN “PELIGRO CRÍTICO” DE 

EXTINCIÓN. 

Hoy se conmemora el Día Mundial del Elefante, fecha en la que se recuerda la 

importancia de proteger al mamífero terrestre más grande de la Tierra. 

Como cada 12 de agosto, organizaciones como Unión Internacional para la 

Conservación de la Naturaleza (UICN) lideran los esfuerzos por concienciar a la 

población sobre el serio peligro en el que se encuentran los elefantes en todo el 

mundo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-ONU-pide-a-paises-miembros-regular-uso-de-software-para-espionaje--202112843
https://www.24-horas.mx/2021/08/12/es-el-dia-mundial-del-elefante-ahora-en-peligro-critico-de-extincion/
https://www.24-horas.mx/2021/08/12/es-el-dia-mundial-del-elefante-ahora-en-peligro-critico-de-extincion/
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Paciente delicado /Kemchs 
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Retando a la suerte/Galindo  
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